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Appels à témoins

Vos expériences en GAV

  Par Bluenaranja Posté le 11/04/2024 à 23h54

Hello. 

Je me demandais comment ça se passe en GAV aujourd'hui - moi, j'ai connu ça il y a longtemps, juste avant
le skenan : je n'avais rien d'illégal chez moi, ils avaient quand même saisi tout mon stock de skenan, pour
m'en agiter deux sous le nez en mode si tu réponds à nos questions, on te le donne. 
Ce qui pour moi était normal. Est ce que ce genre de chose vous choque ou ressemble à vos propres
expériences 

Ensuite ils avaient attendu que je sois bien malade pour faire venir le médecin, qui m'avait prescrit encore
plus de skenan.
Et j'etais repartie de la blanchie, aucune infraction commise, avec tous mes medicaments, plus l'ordo du Doc.
Et au final, à part la fouille au corps complètement superflue, je n'avais même pas été menottée. 

Est ce qu'ils font venir le médecin "à la demande" ou ils ont aussi attendu que vous montriez des signes
évidents de manque ?
Du coup maintenant même si vous êtes sous skenan ou tramadol, ils vous basculent sous méthadone ou ils
respectent l'ordonnance initiale ? 

Merci à tous


